



Zelenskyy recibe apoyo en México y critica postura neutral



El presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskyy, recibió un espaldarazo de legisladores opositores mexicanos en un encuentro que aprovechó para fustigar a algunos líderes mundiales que han adoptado una postura neutral frente a la invasión rusa a Ucrania.

“México defiende la coexistencia pacífica de los pueblos y aspira a la estabilidad para cada nación, aspira a la seguridad. Por eso, estoy seguro que los mexicanos van a comprendernos”, dijo el mandatario ucraniano a través de un traductor. Pidió a México que respalde la fórmula ucraniana para lograr la paz y la realización de una cumbre en Latinoamérica para consolidar una postura regional sobre la guerra.

El presidente de la Cámara de Diputados, el opositor Santiago Creel, manifestó el abierto apoyo a Zelenskyy y solicitó, en un discurso, el cese inmediato de la invasión rusa a Ucrania, tal como lo ha exigido el gobierno mexicano.

“México no puede ante ninguna circunstancia aceptar que otro país sea también víctima de este tipo de agresión”, dijo Creel al asegurar que lo que ha enfrentado Ucrania en más de un año de invasión representa “un atentado contra nuestros principios y creencias más arraigadas, contra nuestra práctica política democrática, contra nuestra manera de concebir el estado de derecho”.